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先生を支え、こどもを守る
無所属 伊 藤 正 ⼦
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問自殺（自死）に関する事案はこどもからのＳＯＳであ
る。全国的に高止まりが続く自殺の対策を教育長に伺う。
答教育長　まずは、日常複数で個々の児童生徒の様子や
変化に気付き、早期に対応する。その上で、校内の教育
相談体制を基盤に、関係機関の協力を得ながら、全教職
員が自殺予防に組織的に取り組む体制を日頃から構築す
る。また、児童生徒の不安や悩みに対して、教職員が迅
速かつ丁寧に対応できるよう、児童生徒と向き合う時間
を確保する環境整備が大切であり、いじめの早期対応、
個を尊重した教育を大切に進めるとともに、引き続き市
立学校における自殺予防対策を推進していく。
質問役所の仕事の進め方改革　質問子どものメンタルヘルス

給食材料費の財源確保を
無所属 川 口 啓 介
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問物価高騰が続く中、米を減らし芋にするなどメニュー
変更で対応しているが、今後は財源を確保することで対
応すべきと考える。市長の考えを伺う。
答市長　財源を確保した上で給食費の問題に取り組んで
いく。

質問小中学校に関わる諸課題

市長には給食の現状把握を
川越志政会 吉 敷 賢 一 郎
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問現在の学校給食の内容には改善を求める声が多く上が
っている。現場第一主義の市長は、給食センターや学校
に足を運び、給食の現状を把握する努力をしたのか伺う。
答市長　給食の現場については、まだ行っていない。行
くように調整をお願いしているところで、給食センター
に行けば食べられる旨を確認している。

質問市長の判断と責任
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■ インターネット中継　ライブ／録画
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企業誘致と農地・農業
政策フォーラム 髙　橋　　剛
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問市長は企業誘致に積極的な姿勢だが、農地・農業との
関係をどのように捉えているか。
答市長　農業は本市の重要な産業の一つとして考える一
方で、市内産業の活性化や税収増を目指して企業誘致を
進めなければならないと考えている。企業誘致を進める
には、川越市総合計画や川越市都市計画マスタープラン
に土地利用想定箇所と位置付けた区域に民間開発を誘導
する必要があるが、位置付けた区域の５カ所のうち、４
カ所に農地が含まれており、農地の開発に係る調整も想
定されることから、農業への影響を踏まえ、都市と農地
のバランスを図りながら慎重に進めたいと考えている。
質問災害の複合化　　　	 　　質問市長の市政に対する考え


